



Pressemitteilung

Weinfelden, 16. September 2022

Drei-Länder-Meisterschaft Schweiz-Deutschland-Luxemburg Sonntag, 2. Juli 2023

Unter dem Moto «*Ein Traditionsverein wird es richten*» – hatte der VC Bürglen-Märwil Ende Oktober 2020 kurzfristig die Ersatzveranstaltung der Rad Schweizermeisterschaften in den Kategorien Elite Damen und Elite Herren in Märwil (TG) organisiert. Im Jahr 2023 steht die Organisation und Durchführung des nächsten Grossanlasses an – die Drei-Länder-Meisterschaft U23 Damen und U23 Herren. Bei dem Wettbewerb tragen die Schweiz, Deutschland und Luxemburg gemeinsam ihre U23-Meisterschaften auf der Straße aus, so dass größere und hochwertigere Starterfelder entstehen.

Als Premiere fahren im Jahr 2023 zum ersten Mal überhaupt die Frauen ihre jeweilige Landesmeisterin der U23 in Märwil aus. Nach Coronabedingten Absagen und Verschiebungen fanden die Meisterschaften 2021 auf dem Sachsenring und 2022 Diekirch wieder turnusgemäss statt.

Die Strecke

Das Rennen wird auf dem legendären 10km langen Rundkurs Märwil-Mettlen-Rothenhausen-Oberbussnang stattfinden (siehe Streckenplan Beilage 1). Die Strecke ist sehr selektiv und eignet sich dadurch optimal für ein würdiges Meisterschaftsrennen. Die Damen absolvieren 10 Runden mit einer Totaldistanz von 103 Kilometer. Die Herren 15 Runden mit total 154.5 Kilometer.

Rennprogramm

Das Rennprogramm startet bereits am Samstag 1. Juli 2023 mit Schülerrennen in den Kategorien U11, U13, U15 und U17 an je 4, 6, 8, und 19 Runden auf der kleinen Runde (Märwil-Friltschen-Märwil). Am Sonntag, 2. Juli finden die zwei Hauptrennen, zuerst der Damen (Start voraussichtlich 09.00 Uhr) und dann der Herren (Start voraussichtlich 12.30 Uhr) statt. Im Start und Zielort Märwil wird eine Festwirtschaft betrieben (prov. Rennprogramm siehe Beilage 2)

Unterkünfte

Für Fahrer, Betreuer und Angehörige-steht einerseits die Sportunterkunft Güttingersreuti (tiefere Preiskategorie) 8570 Weinfelden zur Verfügung. Andererseits hat die Region auch ein ausreichendes Hotelangebot. Speziell zu erwähnen ist das Hotel Thurgauerhof (höhere Preiskategorie, 3-Sterne), dass sich nicht unweit (6km) vom Start und Ziel in Märwil befindet. Unter folgendem Link (siehe Beilage 3) sind sonstige Übernachtungsmöglichkeiten in der Region ersichtlich.



Der organisierende Verein, VC Bürglen-Märwil

Seit der Gründung des VC Bürglen-Märwil (damals RV Bürglen- ALBA), vor über 40 Jahren, setzt sich der Verein mit viel Motivation und Elan für den Radsport ein. Speziell die Nachwuchsförderung bereitet uns grosse Freude. So haben Radsportgrössen wie Michael Albasini und Stefan Bissegger die Radsportschule unseres Vereins durchlaufen und später den Einstieg in den professionellen Radsport vollzogen.

Als Verein sind wir auch stolz, bereits auf mehrere erfolgreiche Austragungen, wie beispielsweise die U23-Schweizermeisterschaft im Jahr 2002, die Zeitfahrschweizermeisterschaft im Jahr 2019 und die Elite-Schweizermeisterschaft 2020, zurück blicken zu können. Unser Vereinsleben gestaltet sich durch gemeinsame Ausfahrten und den Besuch von Radrennen unserer Vereinsmitglieder.

Presse

Für Videoaufnahmen von der Strecke, weitere exklusive Drehmöglichkeiten oder Vorberichte nehmen Sie bitte telefonisch Kontakt mit C Kom/Medien Ueli Brunschweiler auf.

Am Renntag wird im Start- Zielbereich ein Pressebüro zur Verfügung stehen. Akkreditierung von Journalisten und Fotografen läuft ebenfalls über Ueli Brunschweiler. Herzlichen Dank.

Sportliche Grüsse

Ueli Brunschweiler

OK Mitglied, Chef Medien/Kommunikation

E-Mail: 3.lms.23@gmail.com Telefon: +41 79 567 84 91 Internet: www.vcbm.ch

Beilagen: Streckenplan

Tagesprogramme (provisorisch)

Unterkünfte

